

Mundo

razon.com.mx

16

Palestinos murieron el sábado pasado tras un ataque israelí a una escuela

HABITANTES de Gaza ayudan a trasladar a los heridos tras el ataque israelí, ayer.

Al menos, 44 palestinos fallecidos

Israel ataca escuelas y hospitales en la Franja



Redacción

n ataque aéreo israelí impactó ayer en dos escuelas de la ciudad de Gaza, lo que dejó un saldo de al menos 30 personas fallecidas y 19 heridas, dijo el Ministerio de Salud palestino, mientras que el ejército israelí señaló que alcanzó un complejo militar de Hamas ubicado en dichas instalaciones

Asimismo, otro ataque de las Fuerzas de Defensa Israelíes (FDI) alcanzó un campamento localizado dentro del hospital Al-Aqsa, en el centro de Gaza, lo que provocó un incendio que hirió al menos a 18 personas y mató a cinco más.

Las autoridades sanitarias gazatíes informaron que al menos 44 palestinos murieron, un día después de que las conversaciones en El Cairo para un alto el fuego terminara sin resultados.

En imágenes que circularon en los medios palestinos, se mostraron cuerpos esparcidos dentro del patio de una de las dos escuelas destruidas por la explosión, mientras los residentes se apresuraban a sacar a las víctimas, incluidos menores de edad y los cargaban en ambulancias.

El Servicio de Emergencia Civil de Gaza dijo que los ataques ocurrieron en las escuelas de Hassan Salama y Al-Nasser, que albergan a familias desplazadas. **AUTORIDADES** de Gaza informan que instalaciones funcionaban como campamentos de desplazados; EU, Francia e Italia piden a sus ciudadanos salir de Líbano ante posible escalada

Por su parte, las FDI afirmaron haber atacado a militantes dentro de un comando de Hamas integrado en las escuelas y que tomaron medidas para reducir el riesgo para los civiles allí. En diversas ocasiones, Israel ha dicho que la organización islámica Hamas se infiltra regularmente en instituciones civiles y utiliza a la población de Gaza como escudos humanos, algo que la organización ha negado.

Mientras que el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, dijo ayer que Tel Aviv ya está en una "guerra de múltiples frentes" con Irán y que su Gobierno se encuentra listo para cualquier escenario.

Por su parte, Estados Unidos está pidiendo a sus ciudadanos que abandonen el Líbano mientras realiza un importante

despliegue militar en Oriente Medio como medida preventiva y defensiva, informó Jonathan Finer, asesor adjunto del Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca.

"Nuestro objetivo es la desescalada, nuestro objetivo es la disuasión, nuestro objetivo es la defensa de Israel", dijo Finer en Face the Nation de CBS. Asimismo, Francia e Italia instaron a sus ciudadanos en Líbano a abandonar el país ante el riesgo de una escalada militar en Oriente Medio, de acuerdo con sus ministerios de Relaciones Exteriores.

En el caso francés se recomendó a los ciudadanos residentes en Irán que abandonaran temporalmente el país debido al riesgo de que se cierre su espacio aéreo, mientras que a los que se encuentran en Líbano les solicitó aprovechar que aún hay vuelos comerciales disponibles para salir.

En el caso italiano, el ministro de Relaciones Exteriores, Antonio Tajani, exhortó a sus compatriotas con un mensaje a través de redes sociales a no viajar en absoluto al sur de Líbano y a regresar lo antes posible a Italia en vuelos comerciales,

"dado el deterioro de la situación". "También pedimos a los turistas italianos que no viajen a Líbano", agregó.

A través de su cuenta de X, el funcionario también comunicó que reunió a los ministros de Asuntos Exteriores del G7 con la finalidad de trabajar por un alto el fuego en Gaza y la liberación de los rehenes.



DE ACUERDO con el Ministerio de Salud de Gaza, la ofensiva israelí ha matado al menos a 39 mil 580 palestinos.